

2022.4.22(金)

R4-002号

兵庫県立西脇工業高等学校

## 1学年入校オリエンテーション合宿

令和4年4月11日から13日まで、入校オリエンテーション合宿を神鍋高原周辺と円山川公苑にて実施しました。新型コロナウイルスの影響で、3年ぶりの実施となりました。

1日目には体育館で集団行動の練習、2日目には円山川公苑でカヌー・カッター訓練、3日目には神鍋山へ登山とクラス対抗で集団訓練と大縄跳び大会を行いました。

3日間とも天候にも恵まれ、新しいクラスメイトと絆を深めることができました。



### 生徒感想

- ・行く前は不安が大きかったけど、新しい友達ができて、本当に楽しかったです。
- ・慣れない環境で、体も精神的にもつらかったですが、終わってみてまず感じたのは達成感でした。
- ・これから高校生活の中でも、この経験をどんどん生かしていきたいと思いました。
- ・知らない人の生活でしたが、自分自身の成長を感じることができた3日間でした。

## 2学年 校外学習（奈良）



4月14日に2年生は奈良公園周辺へ校外学習に行きました。集団行動や班別研修を通じて協調性を養い、親睦を深める目的です。

全員で行動することが初めてのクラスも多く、良い経験となりました。天気にも恵まれ、奈良の文化や史跡をゆっくりと堪能できました。

## 3学年 校外学習（神戸）

4月14日に3年生は神戸へ校外学習に行きました。目的として、就職・進学試験を見据えて、集合から解散、目的地まで各自で調べて行動しました。大きな事故事件はありませんが、やはり、集合時間に遅刻する…予測できない事態…など、良い経験となったようです。



4月15日に部活動紹介を行いました。西脇工業には約30の部活動がありま  
す。是非入部し、充実した学校生活を送つてほしいと思  
います。

### 部活動紹介



4月15日に部活動紹介を行いました。西脇工業には約30の部活動がありま  
す。是非入部し、充実した学校生活を送つてほしいと思  
います。



### 対面式

4月15日

に一年生と  
2・3年生の  
対面式を行  
いました。

生徒会長山端さ  
んより、「西脇工業生として  
誇りとプライドを持ち、有  
意義な高校生活を送つて下  
さい」と挨拶があり、新入  
生代表の神吉さんは、「西脇工業の一員として活躍でき  
るよう努めていきた  
い。」と応えてくれました。